

食の祭典

ふながた

若鮎

まつり

9月10・11日、アユパークで「食の祭典ふながた若鮎まつり」が開催されました。今年

詳しくは次ページ

Cover Person ~表紙の紹介~



9月1日、舟形小学校相撲大会が行われ舟形小学校3～6年生が参加しました。

雨天の影響で体育館での開催となりましたが、男子は「北の湖杯」、女子は「女神杯」を目指して、熱戦を繰り広げました。詳しい結果はP13をご覧ください。

広報 ふながた 9

もくじ ~Contents~

- p 3 食の祭典 ふながた若鮎まつり
p 6 鳥獣被害を食い止める
p 8 舟形町のココが自慢 vol.4、舟形ほほえみ保育園園児募集
p10 まちのわだい
p12 ふれあい広場
・中総体結果について
・小学校相撲大会結果
p14 青いシグナル、ぽっぽ舎通信、二十四節気 舟形の暮らし、舟形まんぷく物語、カメラアングル、人口と世帯
p16 GO! GO! ぐるっとふながたデジタルスタンプラリー

町長コラム

頭を垂れた稲穂の団地に、稲株の田んぼを目にするようになりました。いよいよ収穫の秋です。そのような中、台風14号が北上の予定であります。本町にあっては平成28年、平成30年、令和2年と2年おきに激甚災害に見舞われております。令和4年は2年周期に該当する年であることから、災害が発生することやその被害に対して、大変危惧しております。町として、万全の備えを取るよう対応を指示したところですが、何と言っても無事に台風が通り過ぎ、人、家屋、道路、河川、農作物等に被害が無いことを心から祈っております。

森 富広

